患者様、関係者様

医療法人 団伸会 奥島病院 院長 奥島 伸治郎

## 【第8報】新型コロナウイルス感染症の収束について

この度は、新型コロナウイルス感染症の院内感染について、患者様、ご家族の皆様、近隣医療機関等の関係者の皆様にはご心配、ご迷惑をおかけしたことを深くお詫び申し上げます。

4月15日に最後の感染者が確認されてから、17日間が経過し新たな感染者が発生していないため、本日、5月2日に保健所と協議により収束と判断させていただきました。

新型コロナウイルス感染症発生後は、松山市保健所、愛媛県医療対策課、愛媛県立中央病院 のご支援により、検査体制の確保、感染対策のご指導や感染者の入院調整等していただきまし た。感染した入院患者様の転院を受け入れてくださった医療機関の皆様には、大変感謝してお ります。

また、3月26日、4月3日の救急日には、愛媛県立中央病院、松山赤十字病院、済生会松山病院、南松山病院、松山笠置記念心臓血管病院、渡辺病院の皆様には、救急医療の提供にご協力いただきまして心よりお礼申し上げます。

この経験を生かし、今後も気を緩めることなく新型コロナウイルスの感染拡大防止に引き続き全力で努めて参りますので、何卒ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。